

Les Cours commerciaux et les Cours industriels à l'heure de la reprise

Ça y est, ou presque. L'heure de la reprise des Cours commerciaux et des Cours industriels du soir a sonné. La rentrée des classes aura lieu lundi 30 septembre pour les premiers et lundi 7 octobre pour les seconds. A la veille de cette nouvelle année scolaire, les dirigeants de ces cours, notamment MM. René Richard et Georges Hof, respectivement président et directeur, pour les Cours commerciaux, MM. Louis Huguenin et Ernest Leimgruber, respectivement directeur et directeur adjoint, pour les Cours industriels du soir, ont tenu hier une conférence de presse commune, afin de renseigner le public sur l'essentiel de leurs programmes ainsi que sur les innovations que comportent ceux-ci.

La fréquentation de ces enseignements s'inscrit dans la nécessité où chacun se trouve, aujourd'hui, de parfaire ses connaissances générales ou professionnelles, afin de satisfaire à ce besoin d'éducation permanente qui doit permettre de rester « dans le coup » afin de progresser, autant que faire se peut.

C'est dire que les Cours commerciaux comme aussi les Cours industriels du soir répondent à ces exigences. Il suffit, pour s'en convaincre, de rappeler que, lors du dernier exercice annuel, tant les premiers que les seconds ont recueilli plus de quinze mille inscriptions. Aussi, conscients de l'importance et de l'utilité de cet enseignement qui s'adresse aux adultes, les pouvoirs publics, à leurs différents échelons, soit Confédération, Etat de Genève et Ville de Genève, subventionnent l'organisation de ces cours. Ceux-ci permettent à ceux et à celles qui les fréquentent d'acquérir les connaissances de base nécessaires à l'exercice d'un métier, de combler les lacunes d'une formation professionnelle insuffisante,

de compléter le bagage acquis en apprentissage ou après la scolarité obligatoire, de s'adapter aux nécessités de l'heure et à des techniques de travail nouvelles, de conquérir des titres de qualification supérieure, tels que les maîtrises fédérales, de parfaire sa culture générale et son information dans les domaines indispensables à l'équilibre psychique de l'individu.

Tant aux Cours commerciaux qu'aux Cours industriels du soir — il y a aussi certains enseignements dispensés de manière diurne, pour les premiers en tout cas — les matières et les disciplines figurant aux programmes sont si abondantes et diverses que chacun est assuré de trouver le cours de son choix, celui convenant exactement à l'objectif qu'il désire atteindre.

Aux Cours commerciaux, les langues, les techniques commerciales et la culture générale continuent à occuper une place de tout premier plan. Il y a également les cours-conférences et les séminaires, certains de ces derniers concernant la formation et le perfectionnement des cadres, la formation et la pratique du marketing.

Du côté des Cours industriels du soir, l'enseignement concerne les mathématiques, les sciences, la mécanique, l'automobile, la métallurgie, l'électricité, le bâtiment, le génie civil, l'artisanat, les arts appliqués, les services publics, l'organisation, l'automation, le recyclage, la culture générale, le perfectionnement et bien d'autres choses encore, puisqu'il y a quelque huit cents enseignements différents. Il est possible de se préparer à obtenir un diplôme d'étude technique, un diplôme spécial de formation des cadres, un diplôme de technicien.

Pour tous renseignements utiles, ainsi que pour les inscriptions, les personnes intéressées sont invitées à s'adresser directement au secrétariat des Cours commerciaux de Genève, 2, rue de la Rôtisserie (tél. 21 46 33) et au secrétariat des Cours industriels du soir, 23 rue du Jura, cour des Ecoles techniques, (tél. 44 60 32 ou 45 98 10).

H. V.

INFO-PARTNER



012991